

Dank an alle Mitarbeiter  
des Stephanus Wohnen & Pflege  
Seniorenzentrums am Bürgerpark  
in der Leonhard-Frank-Str.10!

Berlin, den 14.12.2014

Wir möchten uns heute sehr herzlich bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Seniorenzentrums am Bürgerpark für die gute und wie wir finden, auch liebevolle Betreuung unserer 98-jährigen Mutter/Schwiegermutter Frau Dr. Ludmila Weh in den letzten 2 ½ Jahren bedanken!

Die Entscheidung, die weitere Betreuung unserer Mutter/Schwiegermutter einem Pflegeheim zu übertragen, weil wir es nach jahrelangem „sich kümmern“ nicht mehr geschafft haben, ist uns nicht leicht gefallen.

Wir merkten aber gleich in den ersten Wochen, dass sich unsere Mutter/ Schwiegermutter in Ihrer Einrichtung sehr wohl fühlt. So erzählte sie uns bei jedem Besuch immer wieder, dass es ihr gut gehe und alle sehr nett zu ihr seien. Sie scheint sich von Anfang an bei Ihnen zu Hause gefühlt zu haben und hat heute noch bei jedem Spaziergang in die nahe Umgebung Angst, dass wir den Weg „nach Hause“ eventuell nicht finden könnten.

Uns berührt die Zuwendung, die sie von Ihnen erfährt, ob wir sie nun besuchen, zu einem Spaziergang abholen oder wenn sie in der Gegenwart von anderen Musik hört u.ä.

Es ist auch immer wieder schön zu sehen, wenn andere Heimbewohner sie streicheln oder grüßen, was ihr

jedes Mal Freude macht, wie wir an ihrem Lächeln erkennen können.

Wir wissen welche Mühe es macht, sie, die nun auch bei kleinsten Verrichtungen auf Ihre Hilfe angewiesen ist, zu pflegen, zu füttern und auch ihr Wohnumfeld in Ordnung zu halten.

Danke, dass es Ihnen so gut gelingt!

Danke auch für die gute Verbindung zu uns Angehörigen!

Dr. Alice Presber (Tochter)

Dr. Wolfgang Presber (Schwiegersohn)

Michael Weh (Sohn)

Dr. Martina Weh (Schwiegertochter)